



Zertifikat Certificate

22.00016

Die asanetwork GmbH bestätigt der
The asanetwork GmbH, confirms to

MAHLE Aftermarket

den erfolgreichen Nachweis aller Prüfpunkte für eine einwandfreie Funktionalität als Netzwerkteilnehmer am Workshop-Net laut der Prüfvorgabe (Version 3.1) für folgendes Gerät:

the successful proof of the correct operation as network participant of a Workshop-Net session according to approval specifications (Version 3.1) for the following unit:

Abgasmessgerät	EmissionPRO ®	Version
Emissiontester		254.00

Dieser Nachweis wurde am 06.10.2022 erbracht und erfüllt die Workshop-Net - Protokollspezifikation 3.00 zusammen mit dem Kommunikationsserver NETMAN 5.0 Build 1031. Die Inbetriebnahme der Workshop-Net - Schnittstelle ist in der Betriebsanleitung des oben genannten Produkts beschrieben.

The verification was provided on 06.10.2022 and follows Workshop-Net - protocol specifications V3.00 and communication server NETMAN 5.0 Build 1031. The activation of the Workshop-Net - gateway is documented in the operation manual of the above listed product.

Frank Beaujean
Geschäftsführung
Managing Director

asanetwork GmbH
Gewerbstraße 8 - D 87787 Wolfertschwenden
Fon: +49 8334 - 8089841
Mail: info@workshop-net.net
Web: www.workshop-net.net
St.Nr.: 138/121/81402

